



## **Jubiläum in der Residenz**

Wir gratulieren unserer Mitarbeiterin Kornelia Gehrman zu ihrem 20-jährigen Dienstjubiläum.

Frau Gehrman hat im Laufe der Jahre mit ihrer Zuverlässigkeit, ihrem Engagement und ihrer herzlichen Art maßgeblich dazu beigetragen, unser Team und die Betreuung unserer Bewohnenden zu bereichern. Nach ihrem offiziellen Ruhestand im November 2022 arbeitet Frau Gehrman weiter in der sozialen Betreuung und unterstützt uns mit ihrer Erfahrung.

„Konni ist zuverlässig und ideenreich, sie hat einen empathischen Umgang mit unseren Bewohnenden und uns als Kollegen. Sie ist immer perfekt organisiert und engagiert bei der Arbeit. Ich bin froh, dass sie von Anfang an meine Kollegin ist“, Anne Agha Ergotherapeutin.

Die Leitung der Residenz bedankt sich und freut sich auf viele weitere gemeinsame Jahre.